



GPS

8° 45' 16" E
45° 39' 0,1"N

Votre contact / Your contact:

Accueil : Cabines téléphoniques publiques
Reception: Public telephone kiosks
Navette
et / and: Shuttle

AÉROPORT DE MILAN – MALPENSA

Tél . d'Italie / Tel. in Italy: **0240 708 236**

Tél. hors d'Italie / Tel. outside Italy: **+39 0240 708 236**

E-mail / **mds.milan@mdsparc.com**

Tél. d'Italie / Tel. in Italy: **0240 708 236**

Tél. hors d'Italie / Tel. outside Italy: **+39 0240 708 236**

E-mail / **mds.milan@mdsparc.com**



Comment s'y rendre / How to get there:

En voiture / *By car:*

Depuis Varese, Côme ou de Suisse / *From Varese, Como or from Switzerland:* prenez l'autoroute A8 de Laghi, sortez à Busto Arsizio / Malpensa et poursuivez sur la voie express SS336 en direction de Milan. / *take the De Laghi highway A8, then take Busto Arsizio/ Malpensa exit and continue on expressway SS336 towards Milan.*

Depuis Turin, Aoste ou Alessandria Gravelona (nouvelle liaison Malpensa / autoroute A4) / *From Torino, Aoste or Alessandria Gravelona (new connection Malpensa/highway A4):* prenez l'autoroute A4 en direction de Milan. Sortez à Mesero Marcallo et poursuivez sur la voie expresse en direction de Malpensa Terminal 1 et Terminal 2. / *take highway A4 towards Milano. Then take Mesero Marcallo exit and continue on the expressway towards Malpensa Terminal 1 and 2.*

Ensuite dans tous les cas, prenez la sortie Casorate Sempione (SP15). Suivez cette voie. Le parking Travelparking est à 300 mètres sur la droite. / *Then, in all cases, take the Casorate Sempione (SP15). Follow this way. The Travelparking center is 300 m ahead on your right.*

En bus / *By bus:* depuis Stazione Centrale : Malpensa Shuttle. / *from Stazione Centrale: Malpensa Shuttle.*

En train / *By train:* depuis Stazione Cadorna : Malpensa Express. / *from Stazione Cadorna: Malpensa Express.*

Tél. d'Italie / Tel. in Italy: **0240 708 236**

Tél. hors d'Italie / Tel. outside Italy: **+39 0240 708 236**

E-mail / **mds.milan@mdsparc.com**

JOURS FÉRIÉS / PUBLIC HOLIDAYS

2014 : 1, 6/1 • 21, 25/4 • 1/5 • 9, 23/6 • 15/8 • 1/11 •
25, 26/12

2015 : 1, 6/1

Livraison :

Livraisons tous les jours de y compris week-ends et jours fériés. À l'arrivée du vol communiqué, ou pour une livraison sur rendez-vous, contactez le centre au 0240 708 236 depuis un téléphone public ou un mobile. Un représentant MDS vous indiquera un point de rendez-vous pour la livraison de votre véhicule.

Livraisons uniquement sur coordonnées de vol ou sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l'avance. Vous serez attendu au maximum 1 heure après l'arrivée réelle du vol prévu et 30 minutes au-delà de l'heure convenue pour un rendez-vous. En cas de changement de vol ou d'heure de rendez-vous, prévenez impérativement MDS / Milan . mds.milan@mdsparc.com

Restitution :

Restitutions tous les jours y compris les week-ends et les jours fériés. Prenez impérativement rendez-vous 4 jours à l'avance auprès de l'agence de MDS/Milan.

Restitutions à l'aéroport de Milan Malpensa en Zone départ porte 16, uniquement sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l'avance. mds.milan@mdsparc.com

Horaires d'ouverture de l'agence :

Les livraisons et les restitutions sont assurées tous les jours y compris les week-ends et les jours fériés uniquement sur coordonnées de vol ou rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l'avance auprès de l'agence de Milan Malpensa . mds.milan@mdsparc.com

Attention :

Les livraisons sont assurées du lundi au vendredi de 6h à 22h, les week-ends et jours fériés de 7h à 21h. Les restitutions sont assurées de 6h à 21h tous les jours y compris les week-ends et les jours fériés. sur coordonnées de vol ou sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l'avance auprès de l'agence de MDS/ Milan..

Pick-up:

7 days a week including weekends and public holidays. Upon your arrival through the flight number you have indicated, or upon appointment, please phone the center on 0240 708 236 from a public or a mobile phone. Agency MDS will indicate a point of rendezvous for the delivery of your vehicle. **You can only pick up your vehicle upon presentation of flight details or with an appointment confirmed 4 working days in advance. We will wait for you for up to 1 hour after the actual arrival time of your scheduled flight and 30 minutes after the time of the appointment. In the event any changes are made to flight times or the appointment time, please contact MDS/milan. mds.milan@mdsparc.com**

Drop-off:

Drop-off seven days a week including weekends and public holidays. You can only drop off your vehicle with an appointment confirmed 4 working days in advance.

Drop-off of Milan Malpensa airport departure gate area 16, by appointment only confirmed working 4 days in advance. mds.milan@mdsparc.com

Opening hours of the agency:

Pick-ups and drop-offs are handled seven days a week, including weekends and public holidays, upon presentation of flight details or with an appointment confirmed 4 working days the agency Milan Malpensa. mds.milan@mdsparc.com

Warning

Pick-up are provided Monday to Friday from 6h to 10pm, weekends and public holidays from 7am to 9pm. Drop-off are provided 6h to 9h every day including weekends and holidays. of flight details or with an appointment confirmed 4 days working in advance with the agency MDS / Milan.